



# Gerard de la Casa sigue entre los más rápidos en Sant Mateu del Bages.

## La Subida al Fito primer reto del campeonato de España de Montaña 2021 para el piloto andorrano.

Gerard de la Casa (Subaru WRX) volvió a ser protagonista en la categoría de Turismos, una vez más tuvo que enfrentarse en una desigual lucha con los Porsche de Jordi Gaig i Joan Salvans, en la que ocupó una tercera posición después de una primera manga de carrera realmente espectacular. Con un crono de 2'48"750 quedó a 42 milésimas de Salvans, sin duda la segunda plaza era posible. No obstante, en la segunda subida de carrera en Subaru dijo basta y el intento del piloto de Gedich Center de mejorar su crono se frustró sin poder cruzar la línea de llegada.

Subida: XXII Pujada Callús - Sant Mateu del Bages, Fecha: 18/4/2021, Organizador: Moto Club Manresa		Formato de la carrera: En total 4 subidas (2 de entrenamientos y 2 de carrera). El mejor crono de las subidas válidas por la carrera, fue el que se tuvo en cuenta en las diferentes clasificaciones de la prueba.	
<b>Descripción</b>			
Salida	BV 3003 P.K. 0,750	<b>Características:</b> La subida del Moto Club Manresa tiene tres partes bien diferenciadas. El primer kilómetro y el kilómetro y medio final son muy rápidos, es decir, las mecánicas con más potencia tienen el trazado a favor en estas zonas. En la parte central de la subida es donde los pilotos pueden demostrar su habilidad para arañar décimas al crono.	
Llegada	BV 3003 P.K. 5,750	<b>Climatología:</b> Asfalto seco durante toda la mañana, así pues, el rompecabezas que supone elegir que neumáticos montar esta vez quedó aparcado. A pesar de los chubascos y de la bajada del mercurio en las jornadas previas a la prueba, ésta se disputó con sol y temperatura primaveral.	
Longitud	4,850 km.	<b>Ganadores 2019.</b> Absoluto: Francesc Munné (DemonCar) . Turismos: Joan Salvans (Porsche GT3).	
Altitud Salida:	260 m.		
Altitud Llegada	569 m.		
Desnivel	309 m.		

### La opinión de Gerard de la Casa.

Gerard de la Casa (Subaru WRX), no se libró de problemas en la Pujada Callús-Sant Mateu. Su participación empezó según el guión previsto, o sea: **En las dos subidas de entrenamientos no tuvimos problemas. Nuestro ritmo era bueno y todo parecía en orden para disputar las dos subidas de carrera. En la primera la diferencia con Salvans fue mínima, 4 centésimas, y todo quedaba en el aire para un última subida en la que se tenía decidir todo. Pero solo iniciar esta segunda subida oí un ruido, como un chasquido, y el Subaru se paró. Allí se acabó la opción de intentar mejorar alguna posición en la clasificación final.**

¿Que pasó? **La verdad es que no lo sabemos. Hasta que el Subaru no llegue a Baporo y lo puedan revisar no sabremos a ciencia cierta cual ha sido el motivo de la avería.**

A partir de ahora, Gerard y su equipo, se centrarán en su participación en la Subida al Fito: **Con toda seguridad estaremos en Asturias en el inicio del Campeonato de España de la especialidad con el ánimo de estar entre los mejores Turismos.**

Servicio de prensa.

### Resultados XXII Pujada Callús - Sant Mateu del Bages - Campeonato de Cataluña de Montaña

Subida: XXII Pujada Callús-Sant Mateu del Bages, Fecha: 19/4/2021, Organizador: Moto Club Manresa						
Scratch				Turismos		
P	Piloto	Vehiculo	Tiempo	P	Piloto	Tiempo
1	Francesc Munné	DemonCar	2'38"640	1	Jordi Gaig	2'46"497
2	Ramon Plaus	SilverCar	2'40"935	2	Joan Salvans	2'47"524
3	Edgar Montellà	SilverCar	2'41"196	3	Gerard de la Casa	2'48"750
4	Santii Guitart	SilverCar	2'42"108	4	Igor Urien	2'55"399
5	Antoni Arrufat Bote	DemonCar	2'44"479	5	Felix Jurado	2'58"753
10	Gerard de la Casa	Subaru	2'48"750			
14	Felipe Brandao	SpeedCar	2'58"423			
16	Ramiro Acevedo	SpeedCar	3'04"920			